

Fecha 13.11.2015	Sección Sur	Página 8
---------------------	----------------	-------------

LUEGO DEL INCENDIO DE CAMIONES EN VILLAHERMOSA: SCT

Regularizado 95 por ciento el servicio de transporte público

EL HERALDO
de Tabasco

POR RUTH PÉREZ

VILLAHERMOSA, Tab. (OEM-Informex).- A 24 horas del incendio del parque vehicular de unidades de TransBus, en un 95 por ciento se encuentra cubierto el servicio de transporte público en los corredores Méndez y Universidad-Bicentenario, luego del siniestro que causó la pérdida de 47 unidades, confirmó el titular de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT)**, Agustín Silva Vidal.

La dependencia implementó un plan emergente por parte del Gobierno del Estado, detalló que 62 unidades cubren la Ruta de Hospitales, y 60, la Universidad-Bicentenario.

En el corredor Méndez - 27 de Febrero se han reemplazando las 31 unidades que operaban, y con el apoyo de unidades del Sistema TransMetropolitano, el servicio se ofrece al 100 por ciento.

En el corredor Universidad - Bicentenario, 62 unidades trabajan con la ayuda del Sistema TransMetropolitano Playas del Rosario - Parrilla - Villahermosa. Asimismo, se activaron siete unidades del programa de Deschatarización.

En el transcurso de este jueves el titular de la **SCT** dijo que presentaría un diagnóstico al gobernador Arturo Núñez Jiménez sobre la situación de las empresas a cargo del Sistema TransBus, a fin de determinar las medidas que permitan -a corto plazo-, ofrecer una solución integral a la problemática. Para garantizar el servicio de transporte, la **SCT** desplazó personal operativo para supervisar que no se registre alguna anomalía como negación de servicio, alteración de tarifa y sobrecupo. Finalmente, el titular de la **SCT** destacó la solidaridad de los transportistas que colaboran para que se continúe prestando el servicio de transporte público sin afectar a los usuarios.



Fecha 13.11.2015	Sección Sur	Página 8
---------------------	----------------	-------------



EL TITULAR de la **SCT** dijo que presentaría un diagnóstico al gobernador Arturo Núñez Jiménez sobre la situación de las empresas a cargo del Sistema TransBus.